

こころベース通信では、日々の活動や行事について紹介させていただいております。

☆☆☆ 現場実習生の受け入れ ☆☆☆

7月29日～8月2日、草津養護学校から現場実習で学生さんが活動に参加されました。また8月26日から5日間の予定で、3年生の実習生さんが活動に参加しています。とても暑い中の通所、大変お疲れ様です。利用者さんのみんなと楽しく過ごして下さいね。



☆☆☆ 構文カードゲーム ☆☆☆

8月9日金曜日、コミュニケーション活動として、『構文カードゲーム』をプレイしました。

「誰が」「どこで」「どんなふうに」「何を」「どうした」のカードに、それぞれ言葉が書かれています。それを伏せたまま、1枚ずつ選び、カードをめくって文章を読み上げる遊びです。いわば『言葉の福笑い』ですね。

カードをめくりながら、皆で助詞を付け加えて声をだして読んで、皆で爆笑していました。

☆☆☆ 創作活動でアクセサリ作り ☆☆☆

8月24日の土曜日にレクリエーション活動としてプラ板を使って創作活動をしました。

元々はキーホルダー作りの予定でしたが、ペンダントやイヤリングのパーツを見て、「こっちを作りたい!!」というリクエストがでましたのでアクセサリを作る事になりました。ストリートダンスが趣味の利用者さん。発表会の時には身につけて踊るそうです。文字だけのイヤリングもおしゃれですね。支援員も鯉のシャツを最近買いましたので、それに合った図案を参考にして一緒に作ってみました



☆☆☆ 8月の調理実習 ☆☆☆

8月は7日と23日に調理実習を行いました。7日のメニューは『タラのバターホイル焼き』『玉子巻き』『豆腐すいとん汁』でした。ホイルに包んだものが、一度にオーブンに入りきらなかったため、2回に分けて焼きました。たまご巻きはそれぞれご家庭で作っているレシピで作っていただきました。

23日のメニューは、『豚バラで無限麻婆茄子そうめん』『オクラとちくわのきんぴら』『じゃがいもと玉ねぎのみそ汁』。みんなで役割分担して電子レンジを活用して時間内に美味しく完成することができました。



ふんわり美味しく焼きました



ボリュームたっぷり夏バテ防止

☆☆☆ パソコン Word の練習 ☆☆☆

8月26日パソコン操作の練習で、Wordによる文書作成の練習をしました。こころベース内の手書きのポスターにある文字を入力したり、画像データの格言の文字起こしをしたりしました。

フォントを変えたりサイズを変えたりして、プリントアウト、保存までの一連の作業を行いました。

こころベースでは、Word、Excel、PowerPointのソフトを使って、これからも基本操作を練習していきます。



◇◆◇ 編集後記 ◇◆◇

台風10号の進路・予報を都度、ネットで確認しつつ編集後記を入力しています。この10号、6年前に大きな被害をもたらした台風21号と勢力やコースが酷似していると言われています。21号といえば関空連絡橋に流されたタンカーが衝突、連絡橋が破損したため復旧に時間がかかり、当時北海道への出張に難儀していたことがつい先日の様です。台風は海水温度が高いと強い勢力になるそうです。温暖化が進む昨今、災害レベルも大きくなるので、やはり備えは益々大切になってきますね。

それではまた次号で。(Macky)



菅野神社で水汲み、これは停電したら…。